

市民のひろば

市民伝言板

サークル会員の募集や
イベント情報をお知らせします

不登校生向けの進路相談会

中学校卒業後・高校中退後の進路や学習の情報を提供します。近隣の定時制・通信制高校、専修学校等による個別相談もあります。時 1月11日(土)午後1時30分～4時 場 総合福祉センター 他 予約不要 問 不登校ひきこもり支援ネットワーク・堀さん(☎090(9898)0410)

おやこでEnjoy英語遊び

親子でふれ合いながら五感を使って英語を学びます。時 1月30日(土) 2～3歳児親子→午前9時45分～10時30分、0～1歳児親子→午前10時45分～11時30分 場 アンフォーレ本館 定 各10組(先着順) ¥1200円 申 1月6日(月)から岡田美穂さん(☎080(4840)1570)へ

フレンドダンス同好会 仲間募集

社交ダンスを生涯の趣味にしようと集まっているサークルです。友達も誘って一緒に楽しみましょう。初心者大歓迎！いつでも見学できます。時 毎月3回(土)午後1時～4時30分 場 中部公民館 ¥月額4000円 問 森田孝己さん(☎090(9916)9372)

ギター・デ・ジャンダラリン メンバー募集

様々な年代のメンバーが和気あいあいとアコースティックギターを楽しんでいます。仲間に入りませんか。初心者大歓迎です。時 毎月2回(土)午後1時30分～3時30分 場 明祥公民館 講 磯村幸平氏 ¥月額1200円 問 三丸克久さん(☎090(2186)1259)

注意事項

- 掲載希望者は、掲載月の3カ月前の1日(土)(日)(祝)の場合は、その翌開庁日)午前9時から直接か電話で秘書課広報広聴係(☎71)2202)へ。掲載している各情報については、それぞれの問合せ先へ。
- ※掲載は先着順。ただし、過去に掲載していない団体等を優先します。5月1日号掲載分は2月3日(月)から受け付けます。掲載基準等の詳細は同係まで問い合わせてください。

「写団富士」第11回新春富士山写真展

新春を祝って富士山の写真を全紙・全倍サイズで約60点展示します。磁器上絵付け作品展も同時開催します。時 1月14日(火)～19日(日)午前9時～午後5時(14日は午後1時から、19日は午後4時まで) 場 市民ギャラリー 問 入倉喜巳男さん(☎0563(56)4401)

スポーツウエルネス吹矢 始めませんか。

性別・年齢を問わず、どなたでも楽しく始められます。さあ体験しましょう！お待ちしております。時 毎週(金)午後1時～5時 場 クリエーションプラザ(御幸本町) ¥体験は無料 他 予約不要 問 飯田信行さん(☎090(1741)3189)

小学生バレーボールクラブ岡崎 JVC 団員募集

一緒にバレーボールしませんか。見学・体験、いつでも何度でも来てください！時 毎週(火)～(金)午後6時～8時 場 安城・岡崎市内の体育館 対 小学1～5年生の男女 ¥月額2000円 他 活動日時・場所の詳細は問い合わせてください 問 田島裕美さん(☎(87)9191)

子育てサークル わんぱくルーム 会員募集

子どもが楽しめて、ママ同士の交流もできるサークルです。いちご狩りや遠足等季節に合わせた行事も多数。時 毎月2回(金)午前10時～11時(変更の場合有) 場 北部福祉センター他 対 満1歳～未就園児と保護者 ¥年額3000円 問 岡本ももこさん(☎090(9186)0724)

サルビア会 会員募集

大正琴のアンサンブル演奏を一緒に楽しみませんか。初めての方、男性也大歓迎です。時 毎月第1・3(日)午前9時～正午 場 明祥公民館 ¥月額4000円(教材費別途必要) 問 平岡三千代さん(☎(92)2601)

時 期間・日時 場 場所 内 内容 講 講師 対 対象
定 定員・募集人数 ¥ 会費・入場料等 持 持ち物
他 その他 申 申込み方法等 問 問合せ先

輝いています

第57回技能五輪全国大会「抜き型」金メダル獲得!!
(株)デンソー ちから
水谷 恭良 さん(18歳・篠目町出身)



ものづくりに携わる23歳以下の精鋭1239人が、42職種に分かれ技能を競った今年の技能五輪。篠目町出身で(株)デンソーに勤務する水谷さんが、「抜き型」職種で見事金メダルを獲得しました。

◆おもちゃを改造して遊んだ

3兄弟の真ん中で、幼い頃はいつも2歳上の兄とプラモデルを作ったり、バトル用のコマを改造したりして遊んでいました。「これはどう作られているんだろう?」と、常に関心はおもちゃの構造や性能に向いていました。この頃から今に至るまでずっと、ものづくりが大好きなんです。

作野小から篠目中に進み、中学卒業後の進路には、迷いなく兄が在籍していたデンソー工業

学園(※)を志望しました。

◆兄との遊びが今につながる

学園の2年時に、技能五輪出場を目指す候補生に選出され、実習に没頭しました。求められるレベルに到達できず何度も落ち込んだものの、乗り越えられたのは、同じ練習量でいかに人より多くの技を身につけるかを常に考えていたからかな。幼い頃の兄との遊びのおかげで手先が器用でしたし、「真似する力」がついていたことも技の習得にはプラスでした。

◆ミクロン単位を手で感じる

「抜き型」職種は、精密な機械部品を製造するための金型を作る部門。金属材料を機械で加工した後、ミクロン単位の誤差を

手で感じ取りながらヤスリ等を使って仕上げます。競技時間は7時間を超えます。実力を出し切った手応えはあったものの、結果発表時は嬉しくて仲間と抱き合って喜びました。コーチや両親も涙を流して喜んでくれました。

次の目標は、プラスチック金型での五輪出場。ゼロからの勉強が始まりますが、新たな挑戦にワクワクしています。



競技中の水谷さん

※(株)デンソーが運営する、職業訓練を行う企業内訓練校。

あんじょうの元気な子どもたち

元気っ子アルバム



阿部^{ほのか}愛佳ちゃん(2歳)
結菜^{ゆいな}ちゃん(9カ月)

姉妹仲良し♡お姉ちゃん大好き♡妹ちゃん大好き♡毎日ここにこ姉妹♡

(大東町)



有賀^{そうすけ}壮祐くん(1歳)

いつでもどこでも歩き回ります(^_^)特技はバイバイとタッチ! おおきくなあれ☆

(里町)



市川^{かい}嘉惟くん(1歳)

色んなものに興味津々。いつもここにこして元気をくれてありがとう♡これからもすくすく大きくなってね!

(東栄町)



川本^{こうだい}煌大くん(9カ月)

我が家の癒しです。これからもすくすく元気に大きくなってね! だいすき!

(和泉町)

フォトで de クイズ



町内公民館芸能活動発表会



日11月17日 場文化センター

市内各所の町内公民館で活動している23のグループが、和太鼓・フラダンス等バラエティに富んだ演目を披露。出演者は子どもからお年寄りまで様々で、日頃の成果を精一杯のパフォーマンスで見せてくれました。



紅葉茶会



日11月17日 場丈山苑

丈山苑人気の茶会。参加者は、和室ではせせらぎの音とともに、苑庭では小春日和のポカポカ陽気の中、色づき始めた木々を見ながらお茶を楽しみ、ゆったりした時間を満喫しました。



子ども自然探検隊「竹炭焼き体験学習」



日12月1日 場平地窯(木戸町地内)

安城七夕まつりで使用した竹で竹炭づくり。仕上がった竹炭の窯出し、新たな竹炭用の竹割り、窯入れ、火入れの作業を体験。小学1年生の女の子は「(火入れで)火がついた時は驚いたけどマッチはうまく使えた」と笑顔でした。



知ってください！「若年性認知症」のこと。

日11月30日 場アンフォーレ本館

若年性認知症の当事者である近藤葉子氏を交えての座談会。若年性認知症の説明や近藤氏の体験談等に約30人の参加者は熱心に聴き入っていました。座談会后、市内の認知症カフェによる交流会が開催されました。

ここで問題です! ☆

「約〇〇〇〇人」

正解者の中から抽選で5人に、記念品を差し上げます。クイズの答え・住所・氏名・年齢・感想をはがき又はEメール(表題を「フォトでクイズ回答」)に記入し、1月20日(月)までに秘書課広報広聴係へ。(送付先詳細は裏表紙下部に記載)12月1日号の答え:「デンパーク」 ※当選者の発表は賞品の発送をもってかえさせていただきます。

12月8日に行われた「安城シティマラソン」。安城の冬の風物詩となっているこのスポーツイベントに毎年多くのランナーが参加していますが、今年の参加人数は約何人だったのでしょうか。



第52回安城シティマラソン



回12月8日 場総合運動公園・JR安城駅南市街地他
約2800人のランナーが参加。10kmの部ではJR安城駅南の中心市街地を疾走しました。仮装して走る人、自己記録更新を目指す人等様々でしたが、皆ゴールではすがすがしい笑顔を見せていました。

ナゾ解きエスケープfrom青少年の家



回12月7日 場青少年の家
小中学生15組が参加。とらわれの身となった子ども達は力を合わせ数々のミッションをクリアして悪のアジト(青少年の家)から脱出。「難しいミッションもあったけど自分達だけでクリアできた」と楽しそうでした。



芋煮会



回12月13日 場アグリライフ支援センター
5カ月にわたり野菜作りを学んでいる入門コースの受講生等が、冬野菜で作った芋煮や野菜の旨みたっぷりのカレーうどんに舌鼓。「仲間と食べる野菜は格別!」と皆さんお腹いっぱい、大満足の様子でした。

「交通事故ゼロ・ドーナツ」キャンペーン

回12月10日 場アンフォーレ北側の歩道
市内事業所の女性従業員がセーフティレディとして警官に扮し、交通事故「ゼロ」に見立てた「ドーナツ」を歩行者やドライバーに渡しました。交通ルールを守り、自転車、自動車の安全運転に心がけましょう。